



## FAKULTÄT FÜR WIRTSCHAFTSWISSENSCHAFT

### Sprechstunde /Office Hours

### Sprechstunde:

Das Studiendekanat der FWW ist persönlich erreichbar. **Bitte verzichten Sie jedoch auf alle nicht notwendigen persönlicher Vor-Ort-Termine, Ihrer und unserer Sicherheit zuliebe!** Viele Angelegenheiten können per E-Mail (→ [studiendekan-fww@ovgu.de](mailto:studiendekan-fww@ovgu.de) (<mailto:studiendekan-fww@ovgu.de>)) erledigt werden. Für Angelegenheiten, die Sie gern persönlich besprechen möchten, vereinbaren Sie bitte einen Termin über den → Onlinekalender (<http://calendar.ovgu.de/OVGUcalendly/eik/OVGUeingabe.php?expf=jessica.naundorf@ovgu.de&bname=Frau+J.+Naundorf&bort=FWW+Studiendekanat/Dean's+Assistant,+Study+Affairs>). Geben Sie bitte an, ob der Termin persönlich, via Telefon oder via Zoom stattfinden soll. Vielen Dank.

### Office hours:

The FEM's Dean's Office of Study Affairs can be contacted in person. **However, for your and our own safety, please renounce making any unnecessary appointments in person!** Many issues can be handled via email (→ [studiendekan-fww@ovgu.de](mailto:studiendekan-fww@ovgu.de) (<mailto:studiendekan-fww@ovgu.de>)). For issues you would like to discuss in person, please make an appointment through the online calendar (<http://calendar.ovgu.de/OVGUcalendly/eik/OVGUeingabe.php?expf=jessica.naundorf@ovgu.de&bname=Frau+J.+Naundorf&bort=FWW+Studiendekanat/Dean's+Assistant,+Study+Affairs>). Please indicate whether you would like the appointment to be in person, via phone, or via Zoom. Thank you.